



bayme vbm vbw / Max-Joseph-Straße 5 / 80333 München

An alle Unternehmen in Bayern

Wolfram Hatz
Präsident

Bertram Brossardt
Hauptgeschäftsführer

München, 15. März 2021

Aufruf an alle Unternehmen in Bayern zur Ausweitung des Testangebots an Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Betrieben

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Covid-19-Pandemie ist noch nicht überstanden. Die Unternehmen in Bayern leisten durch umfassende betriebliche Hygienekonzepte und die Umsetzung von Home-Office einen großen und erfolgreichen Beitrag zur Pandemiebekämpfung. Die Ansteckungen in den Betrieben sind nachweislich äußerst gering. Viele Betriebe in Bayern bieten darüber hinaus bereits heute ihren Belegschaften aus eigenem Antrieb Schnelltests zur weiteren Erhöhung des Gesundheitsschutzes an.

Wir unterstützen ausdrücklich das Ziel des Bundes und des Freistaats, die Zahl der Corona-Tests auch in den Unternehmen weiter zu erhöhen. Bevor die Impfungen zu einer nachhaltigen Verbesserung der Situation führen werden, ist intensives Testen – mindestens bis Juni 2021 – ein ganz entscheidender Baustein zur Pandemiebekämpfung. Tests können und sollen auch den Weg für weitere Öffnungen bereiten.

Wir appellieren daher an alle Unternehmen in Bayern, ihre Testaktivitäten weiter auszubauen und ihren Beschäftigten Selbsttests, und wo dies möglich ist, Schnelltests anzubieten, um Infektionen frühzeitig zu erkennen. Wir versprechen: Wir werden die Betriebe bei der Umsetzung unterstützen!

Lassen Sie uns alle gemeinsam mit dem Ausbau von Testangeboten in den bayerischen Unternehmen einen weiteren, zusätzlichen Beitrag zur Eindämmung der Pandemie leisten.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an info@vbw-bayern.de.

Mit besten Grüßen

Wolfram Hatz

Bertram Brossardt

bayme
Bayerischer Unternehmens-
verband Metall und Elektro e. V.
www.baymevbm.de

vbm
Verband der Bayerischen Metall-
und Elektro-Industrie e. V.
www.baymevbm.de

vbw
Vereinigung der Bayerischen
Wirtschaft e. V.
www.vbw-bayern.de